



Sattelschutz in vielen Materialien: Astron TEX Nylon, Soft-PVC, Recycling Nylon und PVC und Elasthan

Sie suchen einen perfekten Sattelschutz für Ihr Fahrrad? Sie fragen sich, wo Sie diesen finden können? Die Antwort auf diese Fragen ist Astron Ideas, der Sattelschutz-Hersteller aus Hamburg.

Die Bedeutung des Fahrrads

Das Fahrrad gehört zu den ersten Verkehrsmitteln der Menschen. Es war und ist bis heute noch das preisgünstigste Individualfortbewegungsmittel. Erst im 20. Jahrhundert begann das Fahrrad in den europäischen Städten mehr an Bedeutung zu gewinnen, denn aufgrund der Industrialisierung realisierten die Arbeiter, dass sie nur mit dem Fahrrad preiswerter den Arbeitsweg meistern konnten, als mit einem Auto. Des Weiteren ist die Nutzung des Fahrrads umweltfreundlich, da der CO₂-Ausstoß dadurch deutlich reduziert werden kann. Heutzutage wird deutlich, dass das Fahrrad zunehmend bevorzugt wird. Der Beweis dafür sind unter anderem die wachsenden Leihfahrradsysteme.

Das Fahrrad als Werbeträger

Verkehrsmittel als Werbeträger sind nichts Neues, aber das Werbefahrrad erlebt sein Comeback in der Gesellschaft. Die Gründe dafür sind sehr simpel. Das Fahrrad ist preiswert und im gebrauchten Zustand so gut wie kostenlos. Bezogen auf die Werbung, ist diese aufgrund der geringen Werbefläche günstiger als auf anderen Verkehrsmitteln, wie zum Beispiel auf dem Auto. Des Weiteren spielt der Umweltfaktor eine entscheidende Rolle. Dies wirkt sich auf die Werbung aus, die sich an eine umweltbewusste Zielgruppe richtet. Der wichtigste Punkt ist die Flexibilität des Fahrrads. Hinsichtlich der Größe lässt sich das Fahrrad an jede Stelle positionieren und das zielgruppengenaue. Vor allem hat dieser Faktor einen großen Vorteil, denn das Fahrrad kann auch als Werbeträger in Fußgängerzonen, in denen sich immer große Menschenmengen aufhalten, dienen.

Vorstellung von Astron Communication GmbH

Das Unternehmen Astron Ideas hat seinen Standort in der Hansestadt Hamburg. Alle Produkte von Astron Ideas werden stets umweltbewusst und zum Teil mit recycelte PET Flaschen hergestellt. Das Unternehmen legt großen Wert auf die Produktion von Werbemittel in Verbindung mit dem Fahrrad, aber auch das Auto wird durch die Herstellung von Abdeckplanen versorgt. Abschließend kann man sagen, dass alle Produkte mindestens die europäische Norm hinsichtlich der Qualität und des Umweltschutzes erfüllen, sodass Sie alle Produkte sorglos bei Astron Ideas bestellen können.

Interview mit Geert Pohle:

WUP: Warum ist ein Sattelschutz wichtig?

Herr Pohle: Zum einen ist ein Sattelschutz ein attraktives und Aufmerksamkeit erregendes mobiles Werbemittel. Der Grund dafür ist, dass dort geworben wird, wo die Menschen leben, arbeiten und in der Öffentlichkeit sind. Zum anderen bietet der Sattelschutz einen Schutz gegen Regen und Staub, sodass der Sattel vom geparkten Fahrrad trocken und sauber bleibt.

WUP: Was ist der Unterschied zwischen Astron TEX Nylon und Recycling Nylon?

Herr Pohle: Das Material Astron TEX Nylon wird speziell für das Unternehmen Astron Ideas hergestellt. Es ist ein umweltschonend produziertes Nylon, das es in unterschiedlichen Qualitäten gibt. Zudem bietet Astron unterschiedliche Ausführungen in Premium, Standard und Economy an. Dieses Nylon erfüllt die europäische REACH-Vorschrift. Des Weiteren erfüllt dieses Material noch wesentlich strengere Vorschriften, die unter anderem vom VW-Konzern aufgestellt werden. Das Recycling Nylon ist auch Astron TEX, aber es ist besonders umweltfreundlich, da es aus 100% recycelten PET-Plastikflaschen hergestellt wird.

WUP: Inwieweit haben sich der Sattelschutz und die Vielfalt der Materialien in den letzten 10 Jahren verändert bzw. entwickelt?

Herr Pohle: Astron Ideas hat im Jahr 2006 den ersten werbenden Sattelschutz auf den Markt gebracht und wurde dafür mit dem internationalen Promotional Gift Award 2007 in der Kategorie "Kommunikatives Produkt" ausgezeichnet. Im Laufe der Jahre hat sich das Angebot im Bereich der Materialien und Verarbeitung ständig ausgeweitet. So gibt es beispielsweise in Astron TEX Nylon die Premium, Standard und Economy Ausführung. Zusätzlich dazu gibt es beschichtetes Nylon nach der europäischen Norm EN 343:2003, in der unterschiedliche Wasserdichtigkeitsklassen definiert werden. All diese Klassen, oft mit Wassersäulen bezeichnet, erfüllt Astron Ideas, indem intensive und zusätzliche wasserdichte Beschichtungen auf das Material gebracht werden. Neben dem Astron TEX Nylon in unterschiedlichen Ausführungen (wie z.B. das Recycling Nylon oder Heavy-Duty-Nylon) stellt Astron Ideas Sattelbezüge auch aus Soft-PVC nach der europäischen Norm EN 71 her. Diese Sattelbezüge erfüllen vorschriftsgemäß die Umweltverordnungen der Europäischen Union. Die Bezüge zeichnen sich unter anderem dadurch aus, dass sie verschweißte Nähte besitzen und damit komplett wasserdicht sind. Darüber hinaus bietet Astron Sattelbezüge aus elastischem Material (Elastan) an. Diese schmiegen sich jeder Sattelform perfekt an. Sie sind zwar nicht wasserdicht, aber sie halten den Sattel staubfrei. Insbesondere ist dieser Sattelbezug in Gegenden empfehlenswert, in denen es nicht viel regnet. Zudem sind sie besonders wegen ihres Designs sehr beliebte Artikel.

WUP: Wie wird sich der Sattelschutz-Trend in Zukunft entwickeln?

Herr Pohle: Das Fahrrad erobert Europa und die westliche zivilisierte Welt im zunehmenden Maße. Vor vielen Jahren war es noch nicht vorstellbar, dass es in allen großen europäischen Städten Fahrradleihsysteme gibt, was mittlerweile Wirklichkeit ist. Es werden Fahrradwege stark ausgebaut, die Leihsysteme werden mehr und die Zunahme an Fahrrädern in Europa wächst von Jahr zu Jahr. In Deutschland gibt es derzeit 100 Mio. Fahrräder und 43 Mio. Autos. Das Fahrrad ist in Großstädten mittlerweile das beliebteste Nahverkehrsmittel, insbesondere bei den Jugendlichen und damit bei der besonders interessanten Zielgruppe. Aber auch im europäischen Ausland wächst der Fahrrad-Trend immens. Die Akzeptanz, Fahrräder im Verkehr einzusetzen, wird immer größer. Viele Menschen in Europa haben mittlerweile sogar ein zweites Fahrrad. Und diese Tendenz wird in den nächsten Jahren dadurch verstärkt, dass die Städte immer fahrradfreundlicher gemacht werden und die Autos aus den Innenstädten immer weiter zurückgedrängt werden.

WUP: Was zeichnet Astron Ideas im Gegensatz zu anderen Unternehmen aus?

Herr Pohle: Astron bietet zum einen eine besonders große Vielfalt an unterschiedlichen Materialien und Ausführungen an. Des Weiteren kann Astron jedes gewünschte Modell in jeder Ausführung für den Kunden herstellen und das bereits ab 100 Stück. Die Druckqualität, auch bei Fotodrucken, ist überragend. Produziert wird in Deutschland und China. Die Lieferzeiten sind extrem kurz, weil Astron Direkt-Hersteller ist. Umweltfreundliche Materialien, bis hin zu 100 % recyceltem Nylon und PVC, sind besonders zu betonen. Abschließend ist zu betonen, dass Astron auch spezielle Sattelbezüge für sehr hochwertige Ledersättel herstellt, die über den Fachhandel vertrieben werden.

Kontaktdaten:

Astron Communication GmbH
Geert Pohle
Müggenkampstraße 29A
20257 Hamburg

Tel.: (0)40 457777
Mail: info@astron-ideas.com
Web: www.astron-ideas.com

Pressekontakt

Astron Communication GmbH

Herr Geert Pohle
Müggenkampstraße 29 A
20257 Hamburg

astron-ideas.com/
info@astron-ideas.com

Firmenkontakt

Astron Communication GmbH

Herr Geert Pohle
Müggenkampstraße 29 A
20257 Hamburg

astron-ideas.com/
info@astron-ideas.com

Astron Ideas bietet Ihnen innovative Werbemittel und Sattelbezüge in ausgefallenen Designs. Wir stellen unsere Produkte ausschließlich mit umweltschonenden Materialien her und arbeiten mit verantwortungsbewussten Partnern her. Wenn Sie auf der Suche nach besonderen Promotionartikeln sind, sind Sie bei uns genau richtig.

Anlage: Bild

